

Bonjour Anne Marie,

Pour ce qui est de Fabrice et moi tout va pour le mieux! Nous avons fêté nos 5 mois de mariage et nous avons des projets pleins la tête!  
Nous sommes en train de planifier notre voyage de noces au Japon pour fin juin début juillet !

Encore merci d'avoir contribué à ce que notre mariage soit une réussite!  
Merci d'avoir pris le temps avec nous avant le mariage de choisir des musiques et des chants qui nous correspondent.  
Merci d'avoir mis autant de coeur, d'amour, de joie et de professionnalisme dans vos chants et dans la musique le 19 juin et merci de votre gentillesse.  
Tous nos invités que ce soit ma famille, celle de Fabrice ou encore nos amis ont été émerveillés par la qualité de votre animation.  
Cinq mois après quand on reparle du 19 juin les gens se souviennent encore de la bénédiction à l'église et vantent vos mérites et ceux de Pascal!  
Je suis vraiment ravie, et Fabrice aussi, d'avoir fait votre connaissance à tous les deux!

Bonne journée et à très bientôt